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ACTA Nº 10 

 
 

 
------ Aos vinte e três dias do mês de Maio do ano de dois mil e sete, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e trinta minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------
------ Ponto Um.......Expediente. --------------------------------------------------------------------- 
------Ponto Dois. …Diversos. ------------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia. --------------------------------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro -------------------------------------------------------------------------
------- José David da Silva Ribeiro ------------------------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura -------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O Secretário José David da Silva Ribeiro procedeu de imediato à leitura da acta da 
reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no primeiro ponto 
“Expediente”.--------------------------------------------------------------------------------------------                             
 Ofício proveniente da Escola Profissional Gustave Eiffel, Ofício Circular, datado de 

11/05/2007, registado nestes serviços sob o nº 184, em 15/05/2007. ----------------------- 
ASSUNTO: CONVITE – PARA O ESPECTÁCULO-ITINERANTE “POR ESTE 
RIO ACIMA”, a realizar-se no dia 2 de Junho no Parque Ribeirinho de Vila Nova 
da Barquinha. ------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e não se pronunciou uma vez que o convite não 
se encontrava endereçado. ------------------------------------------------------------------------ 

 Ofício recebido da Associação Cultural Orfeão do Entroncamento, com referencia 
29/07 e datado de 15/05/2007, registado sob o nº 186, em 15/05/2007. --------------------
------ASSUNTO: PEDIDO DE APOIO P/XXI FESTIVAL DE COROS DO 
ENTRONCAMENTO, integrado nas Festas da Cidade e de S. João – 16 Junho 
2007. O referido pedido destina-se à aquisição de lembranças no valor de 82,16€ 
(oitenta e dois euros e dezasseis cêntimos, já com IVA incluídos. -------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e deliberou ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de 
Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5 A/2002 de 11 de Janeiro, Art.º 34.º 
Ponto 6 alínea l), comparticipar na compra das referidas lembranças. --------------------- 

 Ofício proveniente da Associação Filarmónica e Cultural do Entroncamento, com a 
referência n.º 29/2007, datado de 11/05/2007, registado nestes serviços com o nº 187, 
em 16/05/2007. ------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: ARRAIAL NA FILARMÓNICA NOS DIAS 19 E 26 DE MAIO, 2 E 
9 DE JUNHO. -------------------------------------------------------------------------------------
------O executivo tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 Ofício recepcionado nestes serviços do Agrupamento de Escolas e Jardins-de-
infância ALPHA, com a referência 00794, datado de 17/05/2007, com o registo de 
entrada Fax 26 em 18/05/2007. ------------------------------------------------------------------ 
ASSUNTO: PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO, destinado à comemoração do 
dia 1 de Junho – “Dia Mundial da Criança”--------- --------------------------------------- 
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------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado comparticipar com 200,00€ 
(duzentos euros), já com o IVA incluído ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, 
com a nova redacção dada pela 5-A/2002 de 11 de Janeiro, Art.º 34.º ponto 6 alínea l), 
para aquisição de t’shirts, sendo o seu valor unitário de 2,30€ (dois euros e trinta 
cêntimos). ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício proveniente do GDFE – Grupo Desportivo dos Ferroviários do 
Entroncamento, sem referência e datado de 15/05/2007, registado sob o nº 195, em 
18/05/2007. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: “TORNEIO DE FUTSAL 24 HORAS”, a realizar-se no Pavilhão 
Desportivo no Entroncamento, solicitando apoio para aquisição de taças. ----------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado comparticipar com a 
importância de 100,00€ (cem euros), já com o IVA incluído ao abrigo da Lei 169/99 de 
18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 5-A/2002 de 11 de Janeiro, Art.º 34.º 
ponto 6 alínea l), para a compra de troféus. ---------------------------------------------------- 

 Ofício vindo do CADE – Clube Amador de desportos do Entroncamento, com a 
referência 306.2006/2007, datado de 18/05/2007, registado nestes serviços sob o nº 
196, em 18/05/2007. ------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: TORNEIO DIAS 2 E 3 DE JUNHO “FESTAS DA CIDADE 2007” 
EM FUTEBOL DE ONZE, convidando o  Presidente a estar presente na entrega 
de prémios na final de iniciados Sub 14. -----------------------------------------------------
------ O Presidente informou os membros do executivo que iria estar presente no 
referido evento. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício proveniente da Federação Portuguesa de Aeromodelismo, com a referência 
351/07 datado de 16/05/2007, registado nestes serviços com o nº 198 em de 
22/05/2007. -----------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: CONVITE – para o dia 2 de Junho o Encontro Nacional de Modelos 
Motorizados Rádios Controlados e para estar presente no almoço volante a ser 
servido no hangar da Base de Tancos. --------------------------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento e o Presidente informou que ira estar presente, 
tendo sido confirmado por e-mail dentro do prazo solicitado -------------------------------- 

 Ofício recebido do, Clube Ornitófilo Ribatejano, com a referência 004/07, datado de 
18/05/2007, registado nestes serviços com o nº 200 em 22/05/2007. ----------------------
ASSUNTO: 1.º CAMPEONATO IBÉRICO DE ORNITOLOGIA DO 
ENTRONCAMENTO. ---------------------------------------------------------------------------
------- O executivo tomou apenas conhecimento, tendo deliberado por unanimidade, 
solicitar ofício à referida Associação, a fim de serem mais objectivos no pedido de 
apoio pretendido. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ Passou-se de imediato ao Ponto número dois da ordem de trabalhos “Diversos” 
 ------ O Presidente tomou a palavra começando por informar os restantes membros do 
executivo que, sobre a deslocação de uma menina de nome “Mariana Menino”, a 
Cuba, afim de receber tratamentos para que haja uma possível cura para a sua doença 
“rara” e, conforme deliberação efectuada na reunião do dia catorze de Março de dois 
mil e sete, acta número cinco, (comparticipar com a aquisição de bilhetes para o 
referido espectáculo num total de 100,00€ (cem euros) ao abrigo da Lei 169/99 de 
18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 5-A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 
34.º ponto 6 alínea l) “sobre o “Projecto de Apoio e Solidariedade”, oportunamente 
se iria efectuar o depósito dos 100,00€ (cem euros) aguardando-se apenas que nos seja 
informado pela “Comissão de Apoio e Solidariedade” o número da conta bancária. --
------ Ainda no uso da palavra o Presidente informou que, sobre a sessão comemorativa 
dos 23 anos da criação da Freguesia de Asseiceira – Rio Maior e da institucionalização 

 



 39

do Poder Local Democrático, subordinado ao tema “30 Anos depois, que futuro para as 
Freguesias?”, o mesmo participou no referido evento, aproveitando para abordar várias 
entidades que se encontravam presentes, entre elas o Presidente da ANAFRE, 
Armando Vieira, com o intuito de um melhor esclarecimento sobre o pedido de 
financiamento para a construção da nossa sede da Junta de Freguesia. --------------------
------ Em seguida o Secretário tomou a palavra começando por abordar um assunto que 
o mesmo acha bastante pertinente, dando a conhecer aos restantes membros do 
executivo de que, os nossos fregueses bem como os de todos os concelhos limítrofes 
que trabalham ou estudam em Santarém, Vila Franca de Xira, Alverca e Lisboa, 
utilizando o comboio como meio transporte, os mesmos se encontram indignados, com 
as recentes alterações efectuadas pela Companhia dos Caminhos de Ferro Portugueses, 
E. P. pois, o desajustamento da grelha horária prejudicou gravemente estes utentes que, 
para além de demorarem mais quinze minutos e, em alguns casos vinte e cinco minutos 
no trajecto, necessitam agora para entrarem a horas nos empregos ou escolas, de saírem 
de casa mais ou menos uma hora antes e regressam a casa mais ou menos uma hora 
depois. Informou ainda que entre as seis e as oito e trinta da manhã, embarcam na 
estação dos Caminhos de Ferro da nossa cidade aproximadamente “mil e cem 
pessoas”, sendo que uma média de “trezentos utentes” são residentes na nossa 
Freguesia. -------------------------------------------------------------------------------------------
------ Afirmou também que muitos destes utentes são casais novos, com filhos, os quais 
escolheram o Entroncamento para residir, tendo em conta a nossa situação geográfica e 
os meios de transporte para se deslocarem aos seus destinos serem os mais acessíveis, 
nomeadamente o comboio. Assim, com a referida alteração os mesmos encontram 
dificuldades acrescidas, em virtude dos locais onde os filhos permanecem diariamente 
(Infantário e Creches), não terem um horário compatível, tendo de partir uma hora 
mais cedo e chegarem uma hora mais tarde, dificultando a entrega e recebimento dos 
mesmos. ---------------------------------------------------------------------------------------------
------ Disse ainda que é necessário que se saiba que o custo do transporte, “só em 
comboio” fica em 130,00€ (cento e trinta euros) mensais. -----------------------------------
------ Acrescentou também que a informação que tem, quanto à alteração que a C.P. 
agora diz ir efectuar, nada resolve, pois apenas troca o horário do comboio que chega 
de Castelo Branco e se destina a Lisboa, pelo de Tomar com o mesmo destino e a 
mesma lei de paragens. A C.P. insiste dizer não ter alternativas o que não é verdade. ---
------ Informou ainda que os utentes exigem que seja reposto o horário anterior que os 
servia, ou seja sugerem três comboios directos, mais ou menos às seis horas, às sete 
horas e às oito horas, com o seguinte itinerário: Entroncamento - Lisboa, com paragens 
em Santarém, Vila Franca de Xira e Lisboa – Oriente. Comboios com paragens em 
todas as estações até Azambuja, Vila Franca de Xira, Alverca e Lisboa – Oriente, com 
partida do Entroncamento às seis horas e trinta minutos, sete horas e trinta minutos e 
oito horas e trinta minutos. ---------------------------------------------------------- 
Acrescentou que os referidos utentes pretendem (na hora de ponta da tarde) três 
comboios directos: Lisboa – Entroncamento – partida 17h10, 18h10 e 19h10, com 
paragens em Lisboa – Oriente, Vila Franca de Xira, Santarém e Entroncamento. 
Comboios regionais: Lisboa – Entroncamento - partida 17h30, 18h30 e 19h30, com 
paragens em Lisboa – Oriente, Alverca, Vila Franca de Xira, Azambuja e restantes 
estações até Entroncamento. ---------------------------------------------------------------------- 
------ Após a exposição verbal efectuada pelo Secretário e acima descrita, os restantes 
membros do executivo, afirmaram apoiar todas as iniciativas dos utentes para que a 
Companhia dos Caminhos-de-Ferro Portugueses, E. P. e a REFER, venham atender as 
suas reivindicações. -------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
doze horas e quarenta e cinco minutos e para constar se lavra a presente acta, que 
depois de lida e aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Jacinta de Fátima 
Ferreira Pinheiro, Auxiliar Administrativa, que a lavrei. -------------------------------------
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 


